

百合樹

発行
岡山市北区祇園866
旭川荘施設
障害者支援施設
愛育寮
発行人 小林 由典
TEL 086-275-4644
FAX 086-275-5645
<http://www.asahigawasou.or.jp/aikuryo/>



愛育寮大感謝祭

**「困難な時に
大事にしていること」**

令和一年のスタートとともに日々、新型コロナウイルス感染症の話題が尽きず、私たちの生活様式が変わりました。新型コロナウイルスとの戦いから、Withコロナと意識も変化し、感染予防と向き合っている毎日です。

こうした状況の中、ご利用者・ご家族の方々ははじめ、多くの方々には感染拡大の防止にご協力をいただき感謝しております。

新型コロナウイルスに関しては、正確な情報をもとに感染防止に努め、感染リスクのある現実を正しく受け止めなければなりません。それを受け止めた上で、まちがった情報に躍らされることなく、自分のすべきことを進めていきたいものです。

さて、愛育寮のような生活施設は「生活の場」ですので、禁止事項や我慢してもらおう事に重きをおくと窮屈な暮らしになってしまいます。ご利用者にとって、何気ない日々の生活が楽しかったり、人生の節目で思いっきり満足できたり、毎日を大切にしながら、過ぎていく日々を思いに残す・・・こういった暮らしのお手伝いが日常的に続けられるよう、愛育寮では感染予防対策をとりながら、職員がチームとなって支援に励んでおります。

新型コロナウイルスに対して、正しく恐れ、ご利用者の安全・安心の暮らしを守り続けることが、一人ひとりの毎日を大切に守り続けることにつながる「今、大事なこと」と考えます。

宮崎 祐子



オリーブ棟

7月14日、菜園ビュッフェのお店に行くグループとオリーブ棟で豪華な重なる食べるグループに分かれて夏季お楽しみ会を開催しました。いつもと違う雰囲気とメニューを見て皆さん喜ばれ、美味しく楽しく食べる事が出来ました。



つばき

7月22日、ピュアリティまきびへランチを食べに行きました。皆さんで揃っての外食は今年度初めてということもあり皆心待ちにしていました。あいにく感染予防対策で2部屋に分かれての食事でしたが四季折々の新鮮な海や山の幸を堪能し、ゆったりとした時間を過ごしました。



家族会の皆さまへ

今年度は新型コロナウイルス感染の影響で、外出の制限と行事等が中止になりました。そのため、家族会より、例年の忘年会及び新年会の補助に加え、少しでも利用者の皆さんが楽しめるようにということで夏にも補助をいただきました。家族会の皆様には大変感謝しております。ありがとうございました。

小林 由典

健康フェスタ

10月20日朝より、健康フェスタを開催しました。今年はコロナ禍の為に色々の行事が中止や縮小となっており、健康フェスタは久しぶりの行事となりました。さわやかな秋晴れの中、ウォーキングをしながら、スタンプラリーを行い、スタンプをゲットするためのお題にも挑戦しました。皆さんの笑い声が響き、とても素敵な笑顔がたくさん見ることが出来た一日でした。



寮内夏イベント開催!!

毎年皆さんが楽しみにされている「夏まつり旭川荘」も今年中は止めて夏まつりの雰囲気だけでも寮内でイベントを開催しました。

夕食ではカレーに好きなトッピングを選んで食べ、ゲーム大会に大はしゃぎしたあと、最後は寮の玄関前で花火を楽しみました。すぐ目の前で、シューと音を立てて高く伸びていく花火やポーンと空高く打ち上げられる花火を見ている皆さんの目は花火に負けないくらいキラキラと輝いていました。良い夏の思い出になっていれば嬉しいです。



愛育寮 大感謝祭 開催!!

コロナ禍でも、楽しいことをしたいーそう思うのは、身勝手でしょうか。11月26日(木)コロナ禍に最大限の配慮をしつつ、リモート機能を用いた【愛育寮 大感謝祭】を行いました。メイン会場の他、サブ会場を2カ所設け、メイン会場の様子を離れた場所でもモニターで観覧できるようにしました。

年度初めから多くの行事が中止になり、愛育寮で生活をする利用者の皆様は、たくさんの我慢を強いられてきました。そんな皆様の労をねぎらうとともに、年に一度の楽しみとして、快晴の中、お祭りを開催することができたことを嬉しく思います。開催にあたり、多くの方の御理解と御協力があったこの祭りが実現しました。名称の通り、大感謝でございますー!



大感謝祭のアトラクションはプロの舞台でした!

岡山芸人京極さんの手品とバルーンアート。手品に驚き、軽快に作られる可愛い風船に大盛り上がり!アイドルグループハニープランチさんのステージでは素敵な歌とダンスで利用者の皆さんに笑顔が溢れました!!



展示ブースではミッコロとハッコロも登場!

展示では、各棟の趣向を凝らした展示が会場を盛り上げました。また、新しい試みとして、岡山市のイメージキャラクターと一緒に写真撮影ができるコーナーと、共同作品作成スペースを設けました。「ミッコロ」と「ハッコロ」の登場で、会場の雰囲気が一気に明るくなったほか、利用者の皆さんに指スタンプを押していただき、木を模した絵が少しずつ彩り豊かになっていく様子は、一人一人の原動力の大きさを実感できるものでした。



各棟夏季お楽しみ会

はるにれ棟

7月20日、はるにれ11名とアイビー5名で日中活動棟にてお楽しみ会食を行いました。昼食はハンバーグやエビフライが入った豪華なお弁当やおやつにはショートケーキを食べました。コロナの影響で久しぶりの会食となり、笑顔いっぱい「おいしいー!」の声がたくさん聞けました。



アイビー棟

コロナでどこにも行くことが出来なかった4、5、6月。頑張つて過ごしていた皆さんへの労いも込めて夏季のお楽しみ会を倉敷の「やま幸」で開催しました。美味しい料理を食べ、広々とした部屋で感染症予防を徹底しカラオケを楽しみ、帰り道では安富牧場へ寄ってジエラートを食べました!久しぶりの外出行事を満喫して楽しさいっぱいの日でした。



あかしや棟

7月25日にフレンチの出張シェフを呼び、久しぶりの会食を開催しました。テーブルクロスが机にひかれ、セッティングが進んでいくといったものの食堂が気に華やかに!居室替えにより移動してこられた4名の新しいメンバーも含め、いつもと違う雰囲気と美味しい料理に皆さん楽しそうな笑顔がこぼれていました。



あんず棟

あんずでは、7月10日に活動棟でお楽しみ会を行いました。サイコロを転がしすごろくゲームをして、止まったところのお題で面白い顔をしたリ、歌を歌ったり、景品でお菓子をもらったりして楽しめました。最後に、デラックスなデザートを食べると食べ、楽しいひと時を過ごしました。



ミモザ棟

今年はコロナの影響で外出が制限された中、7月21日にミモザ棟にて夏会食を行いました。午前中は飾りつけを行い、気分を盛り上げ、慈恵精舎の仕出し弁当とかき氷を楽しみました。普段より豪華なお弁当と自由にトッピングしたかき氷で、お腹も心も大満足の日でした。

